



Landshut, 22.06.2021

**Programm für Alternativaufführung
Erster Landshuter Hochzeitssamstag, 26.06.2021**

Teilnehmende Gruppen: Ad libitum * Brandenburger Trumeter * Cantafollia * Des Königs von Polen Trumeter * Dudelsackbläser * Jongleure * Musica Cumpaneaia * Peckenknechte * Pfalzgräfliche Pfeifer * Salzburger Trumeter * Spielleute * Trommler und Pfeifer

Samstag, 26.06.2021 – „erster Landshuter Hochzeitssamstag“ #wirsehenuns2023

Jeweils zu den angegebenen Zeiten finden in den drei Veranstaltungsorten Darbietungen von Gruppen der „Landshuter Hochzeit 1475“ statt.

Die Dauer beträgt je Veranstaltung ca. 30 Minuten.

Die Anzahl der Besucher ist im jeweiligen Veranstaltungsort begrenzt.

Einlass für die Zuschauer ist immer 30 Minuten vor Beginn.

Innenhof der Ursulinen:

13.00/14.30/16.00/17.30 Uhr

Eingang:
Haupteingang Ursulinen

An der Rochuskapelle:

13.00/14.30/16.00 Uhr

Eingang:
an der Isar/Orbankai

**Platz vor dem
Hl. Geist/Isartürl:**

14.30/16.00/17.30 Uhr

Eingang:
beim Narrenbrunnen

Änderungen vorbehalten.

- Die Besucher müssen sich über ein Formular am Eingang bzw. die Luca-App registrieren.
- Auf dem gesamten Gelände herrscht für alle Besucher FFP2-Maskenpflicht, auch für vollständig Geimpfte und COVID-19 Genesene (Ausnahme Kinder unter 6 Jahren). Für Kinder und Jugendliche zwischen dem 6. und 16. Lebensjahr reicht eine Alltagsmaske aus. Auf den Sitzplätzen kann die Maske abgenommen werden.
- Es werden feste Sitzplätze angewiesen.
- Auf die Einhaltung des Mindestabstandes von 1,5 m wird hingewiesen.
- Bitte bleiben Sie Zuhause, wenn Sie sich krank oder unwohl fühlen.



Verein „Die Förderer“ e. V. Landshut
Alternativaufführung 26.06.2021



Über die Landshuter Hochzeit

Inspiziert von einem Gemälde im Prunksaal des Landshuter Rathauses gründeten im Jahr 1902 Landshuter Bürger den Verein, der sich seither für die möglichst originalgetreue Aufführung der „Landshuter Hochzeit 1475“ engagiert.

Bei der „Landshuter Hochzeit 1475“ freite der junge Herzog Georg von Bayern-Landshut die Polenprinzessin Hedwig. Die Hochzeit war ein Anlass von europäischer Dimension. Die Feier sollte das üppigste Fest des ausgehenden Mittelalters werden.

Das vom Verein „Die Förderer“ e.V. alle vier Jahre veranstaltete, drei Wochen dauernde Fest ist geprägt von großer Spielfreude und beeindruckendem Engagement der über 2.400 aktiven Mitwirkenden sowie dem Streben nach größtmöglicher, spätgotischer Authentizität. Die im Verein „Die Förderer“ e.V. mittlerweile weit über 7.000 organisierten Mitglieder stellen ein breitgefächertes Spiegelbild der Landshuter Bürgerschaft dar.

Das Motto dieses größten und aufwändigsten historischen Kostümfestes, das die Landshuter zum eigenen und zum Vergnügen von Gästen aus aller Welt voller akribischer Hingabe zum Detail mit Leben füllen, lautet „Eine Stadt spielt Mittelalter“ - so perfekt, dass auch die Historiker und Experten begeistert sind. Die Aufführung der „Landshuter Hochzeit 1475“ ist sowohl bayerisches als auch deutsches Kulturerbe und bemüht sich um die Anerkennung als Weltkulturerbe.

Weitere Informationen unter

www.landshuter-hochzeit.de
www.facebook.com/landshuterhochzeit.official
www.instagram.com/landshuter_hochzeit_1475
www.youtube.com/landshuterhochzeit1475official

Pressekontakt:

info@landshuter-hochzeit.de
Tel. 0871 22918